

Día de la libertad de expresión

7 de junio

La libertad de expresión es un derecho fundamental que permite a las personas manifestar sus ideas y creencias sin temor a represalias, esencial para una sociedad democrática.

¿Cómo proteger la libertad de expresión?



Apoyar el periodismo independiente:
Respaldar a medios éticos y responsables.

Educación crítica:
Fomentar la alfabetización mediática y el pensamiento crítico.

Legislación:
Promover leyes que protejan la libertad de expresión y garanticen seguridad.

¿Por qué es tan importante?



Democracia y gobernanza:
Facilita la participación ciudadana y el control de las personas gobernantes.



Progreso social:
Permite el debate y la crítica, esenciales para el avance social.



Diversidad cultural:
Promueve la pluralidad de ideas y el respeto a las diferencias.

Retos actuales



Censura:
Restricciones legales que limitan el acceso a la información.

Desinformación:
La proliferación de noticias falsas afecta el debate público.

Acoso y violencia:
Amenazas y agresiones a periodistas y activistas.

Cifras y datos de interés



Periodistas asesinados:
En 2023, 50 periodistas fueron asesinados a nivel mundial, 11 de ellos en México.



Libertad de prensa:
Solo el 13% de la población mundial tiene acceso a una prensa libre.



Censura en internet:
En 2022, al menos 20 países implementaron nuevas leyes para restringir la libertad en línea.



Detenciones y acosos:
En 2023, más de 200 periodistas fueron detenidos arbitrariamente.

La libertad de expresión es un derecho y una responsabilidad que debe ser ejercida con conciencia hacia la veracidad y los derechos de los demás.

Celebremos y defendamos la libertad de expresión, piedra angular de nuestra libertad y democracia.

